

dant d'affecter un crédit de \$3,450 au macadamisage de la rue DeLévis, et de construire des tréteaux pour supporter le pont en bois raccordant la rue DeLévis à la rue Notre-Dame au-dessus de la voie du chemin de fer du Pacifique Canadien.

20.—De l'inspecteur de la Ville, relativement au nombre de milles de conduits souterrains construits par chaque compagnie.
Déposé aux archives.

21.—De l'inspecteur de la Ville au sujet du drainage de la partie de Rosemont.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un estimé du coût de la construction d'un égout sur la rue Masson et sur la rue Verchères avec raccordement à l'égout de la rue Iberville.

22.—De M. J. Grenier, fils, comptable de la Cour de la Corporation de l'avenue DeLorimier, relativement au commencement d'incendie qui s'est déclaré ce matin dans l'usine de l'avenue DeLorimier où est fabriqué l'asphalte.
Déposé sur le bureau.

23.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet du nettoyage des trottoirs en face des lots vacants.
Déposé aux archives.

24.—De l'inspecteur de la Ville, demandant le virement d'un montant de \$3,356.08 pour le parachèvement des trottoirs permanents construits l'année dernière.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$3,356.08, du crédit affecté aux trottoirs permanents qui sont complétés, et d'appliquer ledit montant au parachèvement d'autres trottoirs permanents.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 3 avril

Son Honneur le Maire H. A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, DeSerres, Leclair, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David et Roy.

REQUETES, ETC.

1.—Lettre de Lady Hingston, remerciant le Conseil des sympathies qu'il lui a témoignées.

2.—De la "Laing Packing and Provision Co." protestant contre certains avancés.
Déposées aux archives.

3.—De M. A. E. Poirier, à l'occasion de sa résignation comme recorder.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin PROULX, il est

Résolu: De prier le greffier de la Ville d'accuser réception de ladite lettre et d'informer M. Poirier que le Conseil regrette que l'état de sa santé l'ait forcé à se démettre de ses fonctions.

4.—De M. C. M. Barrière, demandant la permission d'occuper un certain terrain pour y placer et vendre du bois de chauffage, etc.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

5.—De M. Thos. Fitzgibbon, demandant la permission de construire une rallonge à son écurie, au No 56 de la rue Saint-Henri.

Renvoyée à la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

6.—De l'Association des Architectes, au sujet de la jetée à l'Ouest du Pont Victoria.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

7.—De M. C. A. Goyette, recorder de Sainte-Cunégonde, présentant un compte pour salaire.

Renvoyée à la Commission des Finances.

ing that an appropriation of \$3,450 be voted to macadamize DeLévis street, and to erect tressles to support the wooden bridge connecting DeLévis street to Notre-Dame street, over the track of the Canadian Pacific Railway.

20.—From the City surveyor, anent the number of miles of underground conduits built by each Company.

Filed of record.

21.—From the City surveyor anent the drainage of part of Rosemont.

Resolved: That the City surveyor be requested to prepare an estimate as to the cost of laying a sewer in Masson and in Verchères streets, and to make a connection with the Iberville street sewer.

22.—From Mr. J. Grenier, Jr., accountant of the corporation yard, at DeLorimier avenue, concerning the origin of a fire which started this morning, in the DeLorimier avenue shop, where asphalt is manufactured.

Laid on the table.

23.—From the City surveyor anent the cleaning of sidewalks opposite vacant lots.

Filed of record.

24.—From the City surveyor asking to vary a sum of \$3,356.08 to complete permanent sidewalks commenced last year.

Resolved: That a report be made to Council asking authority to vary a sum of \$3,356.08 from appropriation, voted for permanent sidewalks which were completed, and apply said amount to the completing of other permanent sidewalks.

Ajourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 3rd of April.

His Worship the Mayor H. A. Ekers, Esq., in the chair.

Present: Ald. Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, DeSerres, Leclair, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David and Roy.

PETITIONS, ETC.

1.—Lady Hingston thanking Council for sympathy extended.

2.—The Laing Packing and Provision Co., denying a certain statement.

Filed of record.

3.—From A. E. Poirier on the occasion of his resignation as recorder.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. PROULX it was

Resolved: That the City clerk be instructed to acknowledge receipt of said letter and to inform Mr. Poirier that this Council regrets very much that ill health had compelled him to resign his functions.

4.—From C. M. Barrière for leave to occupy a certain lot for the storage and sale of firewood, etc.

Referred to the Fire and Light Committee.

5.—From Thos. Fitzgibbon for leave to build an extension to his stable, No 56, St. Henry St.

Referred to the Hygiene and Statistics Committee.

6.—From Association of Architects anent the dyke West of Victoria Bridge.

Referred to the Road Committee.

7.—From C. A. Goyette, recorder of Ste. Cunégonde, transmitting his account for salary.

Referred to the Finance Committee.